
REQUERIMENTO Nº 061/2019 

 

Súmula:  

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo Municipal, 

solicitando informações sobre licitação e contrato de construção ou 

instalação de redutores de velocidade do tipo lombada/faixa elevada, 

bem como notas de compra de cone, relação de patrimônio e boletim 

de ocorrência de possível furto de cones de sinalização nas ruas de 

Dois Vizinhos.  

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

                                       

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando que encaminhe a esta Casa de Leis, informações conforme segue:  

a) Licitação ou número da licitação e contrato contendo a quantidade, os 

locais, valores e as medidas de lombadas e faixas de travessia elevada feitas em nossa cidade no 

mês de agosto de 2019; 

b) Notas de compra de cones de sinalização de trânsito para uso do 

CMUTRAN e municipalidade; 

c) Relação com a numeração patrimonial de cones que fazem parte do 

patrimônio público municipal; 

d) Quantidade de cones de sinalização que foram possivelmente 

roubados nos locais de construção de faixas de travessia elevada e quebra-molas, com a devida 

numeração patrimonial; 

e) Órgão público municipal responsável pela instalação de cones de 

sinalização, locais, data e hora da instalação da sinalização e servidor responsável pela instalação 

dos cones; 

f) Boletim de ocorrência registrando o roubo de cones para possível 

investigação da Policia Civil do Paraná.  

 

JUSTIFICATIVA  

As informações são importantes para o trabalho e função do vereador 

que subscreve em face de pronunciamento do Vereador João Paulo Baptista dos Santos em 

sessão ordinária do dia 19/08/2019 e para fiscalizar em nome da população os recursos 

municipais bem como, sua aplicação em beneficio dos duovizinhenses.  

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

22 de agosto de 2019. 
 

 

 

Juarez Alberton  

Vereador Proponente 

 


